

Monatsbericht Juli – 2022

Liebe Pateneltern, Mitglieder und Freunde des Fördervereins.

Herzliche Grüße von den Direktoren, Pater Johnson und Pater Santhanam, den Kindern, Hausmüttern und Hauspersonal in Friendly Home – Alangayam und Vaniyambadi. Allen, insbesondere den Kindern geht es gut. Sie sind zufrieden. Dasselbe hoffen wir von ihnen.

1. Gebetsleben in Friendly Home:

Den Monat Juli hatten wir dem heiligen Apostel Thomas gewidmet. Jeden Samstag feierten wir mit den Kindern die Hl. Messe im Friendly Home in englischer Sprache. Dabei galt das Gebet dem Wohl aller Paten und der MSFS-Gemeinde. Beim Abendgebet und im Rosenkranz beteten wir für alle Menschen der Welt. Wir beteten auch für unsere Studentinnen, damit sie in ihrem Studium gut lernen.

2. Geburtstagsfeier im Monat

Wir haben den Geburtstag von Sri Mathi gefeiert, indem wir ein Bäumchen gepflanzt haben und ihr eine selbst gebastelte Grußkarte und einen Blumenstrauß überreicht haben.. Auch der zum Geburtstag übliche Gruß des Fördervereins wurde ihr überbracht. Pralinen wurden an die Kinder, Väter und Lehrer der Schule verteilt.

Am 15. Juli haben wir die Geburt unseres ehemaligen Ministerpräsidenten Kamaraj gefeiert, der ein Pädagoge von Tamil Nadu ist und sich wirklich für das Wohlergehen der armen Kinder eingesetzt hat.

3. Social Awareness-Programm am Sonntag:

Unsere Kinder hatten Themen zu sozialen Problemen ausgewählt und die kulturellen Programme darauf abgestimmt und vorbereitet. Sie zeigten ihre individuellen Fähigkeiten und Talente. Jedes Kind bekam eine Anerkennung vom Social Awareness Programm.

4. Früchte aus dem Garten:

Wir hatten in unserem Garten etwas Gemüse angepflanzt und Früchte wie Bananen, Flaschenwächter und Guaven geerntet.

5. Akademisches Jahr 2022-2023:

Unsere Kinder der 3. bis zur 12. Klasse hatten diesen Monat ihre 1. Zwischenprüfung absolviert. Sie hatten gute Noten in den Prüfungen erzielt. Ich, Pater Johnson unterrichtete die Kinder in englischer Grammatik und motivierte sie um ihr Lernen zu verbessern und in gutem Englisch zu sprechen.

Neben dem Lernen und den allgemeinen Tätigkeiten (Hausputz, Gartenarbeit etc), die auch die Jungs in Vaniyambadi ausführen, wurden diese im Juli von Pater Santhanam sportlich trainiert, insbesondere im Volleyball.

6. Neuigkeiten von der Seite der College-Studenten:

Unsere drei Studentinnen machen sich gut in ihren Colleges. Sie waren in den Ferien ins Friendly Home gekommen. Vier weitere Mädchen (Valarmathi, Indhumathi, Keerthika und Shalini) wurden in die Colleges aufgenommen und studieren. Vijalakshimi und Joys werden ihnen im nächsten Monat folgen.

7. Sitzung des Kinderparlaments:

Am 31. Juli hatten wir unsere erste Sitzung des Kinderparlaments. Dabei lernen die Kinder Verantwortung zu übernehmen und daran zu wachsen. Sie teilten ihre Arbeit in der Sitzung mit. Für den Monat August wurden neue Leiter und ein neues Team gewählt.

8. Neuer Korrespondent von S.F.S. Schule, Alangayam:

Mit der Besetzung von Pater Tony als Korrespondent von S.F.S. Schule, Alangayam wurde ich von diesem zusätzlichen Posten befreit, setze meinen Englisch-Unterricht für die 9. Klasse an der Schule aber fort.

9. Hausmutter Saleth Mary

Frau Saleth Mary, eine unserer Hausmütter wird am 21. August 2022 Verlobung feiern. Dabei wird der Hochzeitstermin fixiert. Sie möchte Ihren Segen und Ihre Gebete. Ich suche jetzt nach einer neuen Hausmutter für unsere Kinder.

10. Traurige Nachricht:

Es war eine sehr traurige Nachricht für die Familie von Kathambari und das freundliche Zuhause. Am 23. Juli starb Kathambari's Bruder Aravindh auf tragische Weise. Die Familie des freundlichen Zuhauses erwies dem Verstorbenen, der vor langer Zeit unser alter Schüler war und in Friendly Home lebte, die Ehre.

Mit Liebe in göttlicher Barmherzigkeit danken wir allen für ihre Fürsorge.

Fr. Johnson Sahayaraj, MsFs, Direktor, Alangayam

Fr. S. Santhanam, Msfs, Direktor, Vaniyambadi